



Methanor investit 478 000 € dans la centrale hydroélectrique d'Aqua Bella

Spécialisé dans le financement et l'exploitation de projets d'énergies renouvelables, Méthanor annonce un investissement de 478 000 € dans le projet de construction de la centrale hydroélectrique Aqua Bella en Savoie. Il s'agit en fait du versement de la deuxième tranche d'un investissement global de 956 000 € qui vise à faire émerger sur les communes d'Aiguebelle et de Radens un centrale hydroélectrique directement installée dans le lit

d'une rivière. Un projet dans lequel Méthanor a investi au côté d'Akuo Energy, premier producteur d'énergies renouvelables français indépendant. Méthanor détiendra 11% du capital de cette centrale, qui sera mise en service au mois de septembre, et dont le coût total s'élève à 12, 85 M € ■